
Nuovo  Piano  Rifiuti  Abruzzo.  Mazzocca:  “Atti  che  avviano  la
stagione dell’economia circolare”
 

 

A seguito di quanto dichiarato in conferenza stampa dal gruppo consiliare M5S in merito al nuovo Piano Gestione Rifiuti, il
Sottosegretario alla Presidenza d’Abruzzo delegato all’Ambiente Mario Mazzocca, in una nota stampa, rassicura i cittadini
abruzzesi sull’effettiva situazione ribadendo i seguenti concetti basilari:

“I nostri atti, inclusa la delibera della Giunta regionale n. 116 del 2016, in realtà, avviano concretamente sul territorio
regionale la stagione dell’economia circolare a favore dello sviluppo sostenibile.

La stesura definitiva del  nuovo “Piano Regionale  Gestione dei  Rifiuti”,  un documento di  oltre  500 pagine,  sarà disponibile
solo venerdì prossimo: per questo motivo avevamo da tempo programmato per lunedì 28 novembre la conferenza stampa
sulle linee d’indirizzo in materia di gestione dei rifiuti, sul tema del recupero di materia, sul nuovo Piano e sul futuro sistema
di governance inerente l’impiantistica sia pubblica che privata.

Lunedì prossimo avremo modo di essere più esaustivi, come sempre sulla scorta dei fatti”.

Sisma. Istituito l’Ufficio speciale per la ricostruzione
 

La Giunta Regionale, su proposta del Presidente Luciano
D’Alfonso, ha licenziato oggi il provvedimento che prende
forza dall’articolo 3 del decreto legge 17 ottobre 2016, n.
189  concernente:  “Interventi  urgenti  in  favore  delle
popolazioni colpite dal sisma del 24 agosto 2016”, nella
parte  che  prevede  l’istituzione  dell’Ufficio  speciale  per  la
ricostruzione post sisma 2016. Come ha spiegato D’Alfonso
illustrando il provvedimento, “il decreto (art. 1, comma 5 –
NDR) stabilisce che i Presidenti delle Regioni interessate
operano in qualità di Vice Commissari per gli interventi per
la  riparazione,  la  ricostruzione,  l’assistenza  alla
popolazione e la ripresa economica nei territori interessati
dagli eventi sismici del 24 agosto 2016, in stretto raccordo
con il Commissario straordinario che può delegare loro le
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funzioni a lui attribuite”.

“Con lo stesso provvedimento legislativo –  interviene il
Sottosegretario alla Presidenza con delega alla Protezione
Civile  Mario  Mazzocca  –  viene  costituita  una  cabina  di
coordinamento  della  ricostruzione  presieduta  dal
Commissario straordinario con il compito di concordare i
contenuti dei provvedimenti ed assicurare l’applicazione
uniforme ed unitaria in ciascuna Regione delle ordinanze e
direttive commissariali, nonché di verificare l’avanzamento
del  processo  di  ricostruzione.  Uno  strumento  operativo
fondamentale  per  agire  compiutamente  sulle  questioni
oltre  che  in  grado  di  rispondere  concretamente  e
speditamente  alle  esigenze  provenienti  dal  territorio  e
dalle sue comunità”.

Nel  decreto  si  fa  riferimento  all’istituzione  dell’ufficio
comune,  denominato “Ufficio speciale  per  la  ricostruzione
post sisma 2016” che viene costituito sulla base di una
apposita convenzione, il cui schema è stato approvato oggi
dalla Giunta regionale. Nel provvedimento si stabilisce di
dare  mandato  al  Servizio  Risorse  Umane della  Regione
affinchè proceda all’indizione di  specifico interpello  ai  fini
del  conferimento  dell’incarico  di  direzione  dell’Ufficio
speciale per la ricostruzione, nonché alla sua dislocazione
sul  territorio  e  alla  individuazione  della  dotazione  di
personale dello stesso ufficio.

L’Aquila.  È online la nuova edizione 2016/17 di eduscopio.it,  il
portale della Fondazione Agnelli  che permette di  comparare le
scuole superiori d’Italia per come preparano gli studenti agli studi
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universitari o al lavoro dopo il diploma
È online la nuova edizione 2016/17 di eduscopio.it, il portale della Fondazione Agnelli che permette di comparare le
scuole superiori d’Italia per come preparano gli studenti agli studi universitari o al lavoro dopo il diploma (in quest’ultimo
caso, i dati sono disponibili solo per sette regioni italiane: Piemonte, Lombardia, Veneto, Emilia-Romagna, Lazio, Basilicata e
Sardegna).

“Nato  nel  2014  e  completamente  gratuito,  il  portale  –  spiega  Andrea  Gavosto,  direttore  della  Fondazione  Agnelli  –  offre
informazioni oggettive e comparabili  sulla qualità degli  istituti  secondari  di  secondo grado di tutta Italia.  Un supporto
utilissimo per gli studenti e le loro famiglie nel momento della scelta della scuola da frequentare dopo l’esame di terza
media”.

Per comparare la capacità delle scuole di preparare agli studi universitari, la Fondazione Agnelli ha preso in considerazione
due indicatori:

media dei voti conseguiti agli esami universitari, ponderata per i crediti
formativi di ciascun esame per tenere conto dei diversi carichi di lavoro ad
essi associati;
crediti formativi universitari ottenuti, in percentuale sul totale previsto.

Poiché due indicatori sono in grado di stabilire,  non solo quanti esami hanno superato gli studenti (velocità negli studi), ma
anche come li hanno superati (profitto degli studi), la Fondazione ha preso in considerazione anche un indicatore sintetico
che tiene conto, al contempo, della media e della percentuale di crediti  conseguiti:  l’indice FGA.  Al primo posto figura  il
Liceo “L. Illuminati” di Atri (Te) con un indice FGA 79,59 e crediti ottenuti 74,57; al secondo posto il “F. Masci” di Chieti, con
indice  FGA 78,47   e  76,75  di  credito  ottenuti.  Al  terzo  posto  c’è  il  Liceo  Scientifico  opzione  Scienze  Applicate  dell’Istituto
d’Istruzione  Superiore  “E.  Mattei  (indice  FGA  78,26;  crediti  ottenuti  83,78).  Il  liceo  Scientifico   Bafile  di  L’Aquila  occupa  il
quarto posto con 77,98 (FGA) e 72,65 per crediti ottenuti.

Nella classifica generale degli Istituti Tecnici Settore Tecnologico d’Abruzzo, il Savoia di Chieti si piazza al primo posto con
58,6 di FGA e 57,32 per crediti ottenuti. Segue il P. Cuppari di Alanno, seguito dal Fermi di Lanciano. L’Aquila è all’ottava
posizione con il DaVinci Colecchi e alla tredicesima con l’Amedeo D’Aosta.

In allegato la classifica.

 

 

Nasce la Camera di Commercio del Gran Sasso d’Italia.
IL PRESIDENTE IL PRESIDENTE f.f.

CCIAA dell’AQUILA CCIAA di TERAMO

(Lorenzo Santilli) (Gloriano Lanciotti)
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#filialeinrosa2016  e  incontro  dibattito  per  la  presentazione  del
bando regionale  GaranziaOver
 

 

Pescara, 22 novembre 2016

 

In  Opera  Agenzia  per  il  Lavoro  con  sede  legale  a  Pescara,  con  la  filiale  di  Lanciano,  sabato  26  novembre
aderisce all’iniziativa di sensibilità sociale verso la quota rosa del mercato del lavoro italiano.

 

Finalmente cresce il numero di donne occupate e progressivamente si riduce quello delle inattive.

È un segno che qualcosa sta cambiando nel mercato del lavoro, che si tinge di rosa, così Assosomm, l’Associazione
nazionale che raggruppa le Agenzie per il Lavoro, fa seguire una proposta pratica alle parole.

Il tasso di occupazione femminile è salito al 48,2% (+0,9% in un anno) e sono calate le inattive di 305 mila unità, segno della
voglia di partecipare al mercato del lavoro. E i 384 mila posti conquistati in un anno dagli over 50 si sono distribuiti
equamente tra uomini e donne.

Ma, anche se i dati sono incoraggianti, resta ancora molto da fare per incrementare le opportunità di lavoro
per le donne.Molto spesso, le persone disoccupate sono persone scoraggiate, convinte di aver percorso ogni strada
possibile per trovare un’occupazione professionale.

È per sostenere questo positivo trend che ASSOSOMM ha ideato questa speciale iniziativa, con l’apertura straordinaria della
sede associate, per rispondere alle domande delle donne in tema di migliorabilità e opportunità occupazionale.

#filialeinrosa2016  è  una  speciale  iniziativa,  per  dare  un  nuovo  e  ulteriore  segno  di  proattività  come  Agenzie  per  il
Lavoro, troppo spesso accusate di essere dispensatrici di instabilità quando invece viene profuso impegno quotidiano per
cercare di offrire nuove occasioni professionali.

La nostra filiale di Lanciano, sita in Corso Trento e Trieste n. 39 terrà  aperte le proprie porte per rispondere alle
domande delle donne dalle ore 9.00 alle ore 13.00.

I nostri esperti saranno a disposizione per rispondere a qualsiasi dubbio in materia, per esempio, di ricollocamento, bilancio
delle competenze, formazione, compilazione di un cv davvero efficace, ed anche l’adesione ai bandi in materia. Lo sportello
sarà aperto anche con un desk informativo dedicato anche all’iscrizione al bando GARANZIAOVER.

Infatti, questa iniziativa è sinergica ad un altro importante appuntamento; quello della presentazione ed illustrazione del
bando Regionale“GaranziaOver” che prevede incentivi alle aziende che assumono a tempo indeterminato disoccupati
dai 30 anni in su.  L’Avviso volge un’attenzione particolare ai disoccupati over 50 .

Incontro dibattito

Sede: Aula  Magna  ITS  di Lanciano  Corso Trento e Triste

Programma

Ore 10.00   Ing.  Gilberto Candeloro – CEO In Opera SpA

Saluti ed introduzione alla tavola rotonda

Ore 10.30   Avv. Francesco Salvaggio – Segretario Generale ASSOSOMM

#filialeinrosa2016   la quota rosa del mercato del lavoro italiano

Ore 10.30   Dott. Franco D’Amico   –  Regione Abruzzo
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Situazione occupazionale femminile e opportunità del bando GaranziaOver

Ore 11.00   Avv.  Olivia Lucente – Legal &HR In Opera SpA

Iniziative “in opera” a sostegno per migliorare l’opportunità occupazionale.

Ore 11.30  Avv. Daniela Giorgino Global Legal & HR Director Valagro SpA

Testimonianza aziendale

 

in opera spa                                                          

Decreto  terremoto,  i  sindaci  di  8  Comuni  teramani  chiedono
misure specifiche per intervenire Proposte di emendamento anche
per le aree intermedie colpite dal sisma
I  sindaci  di  7  comuni  teramani,  che  hanno  subito  gravi  e  ingenti  danni  alla
proprietà  pubblica  e  privata  a  causa  del  sisma  2016,  con  una  popolazione
complessiva di 27 mila persone, presentano alcune proposte emendative in merito
ai provvedimenti “Interventi urgenti in favore delle popolazioni colpite dal sisma
2016”. Il primo obiettivo è quello di portare all’individuazione di aree intermedie in
cui  rientrino  i  comuni  danneggiati  in  maniera  significativa  dal  terremoto,  ma  al
momento  esclusi  sia  dal  cosiddetto “cratere” che da allegati  ed elenchi  che
prevedono alcune misure di sostegno nel post-sisma.
A chiederne l’istituzione – con agevolazioni su mutui e scadenze, la possibilità di
assumere  tecnici  per  la  ricostruzione,  la  programmazione  di  fondi  per  il
miglioramento sismico delle scuole sui propri territori – sono i sindaci: Vincenzo Di
Marco (Castellalto), Santino Di Valerio (Cermignano), Giuseppe Del Papa (Cellino
Attanasio), Alessandro Frattaroli  (Basciano), Franco Campitelli  (Canzano), Diego
Di Bonaventura (Notaresco), Michele Petraccia (Pietracamela) e Severino Serrani
(Penna S.Andrea).
Nello specifico gli amministratori degli enti comunali vogliono presentare proposte
di emendamento che portino a:
–  Prevedere  l’individuazione  da  parte  del  Commissario  straordinario  di  aree
intermedie in cui rientrano quei Comuni che hanno subito ingenti danni pubblici e
privati ma che non sono individuati nel cd. “cratere” e quindi non sono ricompresi
nell’allegato 1 al D.L. 189 e neppure ricompresi nell’altro elenco previsto dal D.L.
205.
–  Consentire, anche ai comuni facenti parte delle aree intermedie, di assumere
personale necessario per gli interventi di ricostruzione post-sisma, con i relativi
oneri posti a carico del fondo per la ricostruzione o in subordine anche a carico dei
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bilanci comunali tramite la deroga ai limiti di assunzione pubblica.
– Esentare anche i Comuni facenti parte delle aree intermedie dal rispetto del
pareggio di bilancio per gli anni 2016-17.
–  Differire  le  rate  di  scadenza  dei  mutui  concessi,  come per  i  Comuni  ricompresi
negli allegati 1 e 2 anche per i Comuni facenti parte delle aree intermedie.
–  Modificare  il  concetto  di  “Borghi  storici”  con  “centri  storici,  quartieri,  contrade,
frazioni,  vocaboli,  case  sparse  e  villaggi  fuori  dai  centri  storici  e  in  borghi
caratteristici, in modo da garantire anche chi è fuori dal centro;
 – Possibilità  di cumulare il contributo del 50% (previsto per le seconde case fuori
dal cratere e dai Centri storici) della parte restante della spesa con le misure di
detrazione  fiscale  concesse  per  gli  interventi  di  ristrutturazione  edilizia,  di
efficientamento  energetico  e  di  adeguamento  antisismico  degli  edifici;
– Innalzamento della soglia della S.O.A. (Società Organismo di Attestazione) da
150mila a 300mila euro per favorire la partecipazione agli appalti delle piccole e
medie imprese locali;
–  Programmazione  di  fondi  specifici  per  l’edilizia  scolastica  anche  con  la
riprogrammazione del piano triennale 2017-2019, necessari per il miglioramento e
adeguamento sismico.
I  sindaci  firmatari  di  questo  documento  nell’intento  di  essere  propositivi  e
riconoscendo che hanno avuto danni minori rispetto ad altri comuni, chiedono solo
di poter essere messi nelle condizioni di svolgere il proprio ruolo e i propri doveri
nei confronti delle loro comunità per risolvere nel più breve tempo tutte le criticità
procurate dal sisma, ribadendo il concetto che i danni dentro o fuori dal cratere
devono essere trattati nello stesso modo.
Per dare risposte concrete alla popolazione è necessario avere strumenti legislativi
appropriati  e  provvidenze  economiche  adeguate,  al  fine  di  tornare  alla  normalità
nel più breve tempo possibile.
Il documento è stato inviato ai Parlamentari Abruzzesi
Al Commissario delle Ricostruzione Vasco Errani
Al Presidente della Regione Abruzzo Luciano D’Alfonso
Ai Consiglieri Regionali della Provincia di Teramo
Al Presidente della Provincia di Teramo Renzo Di Sabatino

Torino.  Andrea  Ciprietti  del  Liceo  Scientifico  Curie  di  Giulianova
vince le  Olimpiadi  di  Matematica  e  le  Olimpiadi  di  Informatica.
Liceo Scientifico M. Curie Fuoriclasse al Museo del Risparmio a Torino.

 

Dal 17 al 19 novembre il Museo del Risparmio di Torino ha ospitato il Campus dei Fuoriclasse della Scuola, primo
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progetto in Italia che premia i talenti delle Scuole Superiori, vincitori delle Olimpiadi del MIUR. Tra i 45 giovani fuoriclasse
della Scuola,  si  è distinto l’alunno Andrea Ciprietti  del  Liceo Scientifico Curie di Giulianova  che ha ricevuto ben due
assegni da 1.600,00 € ciascuno per la vittoria alle Olimpiadi di Matematica e alle Olimpiadi di Informatica.

Andrea-Cipriettiprofessoressa-Claudia-Calvarese-e-la-dottoressa-Claudia-Segre-

andrea-ciprietti-e-la-professoressa-claudia-calvarese-1

Proprio nell’ottica del progetto di far crescere una generazione di giovani con competenze di cittadinanza economica utile
allo sviluppo del capitale umano, gli studenti hanno incontrato ed hanno avuto l’opportunità di partecipare a seminari ed
interviste con grandi dell’economia e della finanza, quali Luca Steri, Anna Cappelli della Banca d’Italia, Giuseppe Casale di
Intenational Labour Oragnization, Luisa Ferreira di European Investment e Claudia Segre di Global Thinking Foundation che
tra l’altro ha consegnato il premio ad Andrea Ciprietti.

Nei tre giorni di stage, caratterizzato da momenti di didattica, simulazioni, giochi di ruolo, incontri con referenti del mondo
del lavoro e vertici degli enti coinvolti, lo studente giuliese è stato accompagnato dalla prof.ssa Claudia Calvarese che
dichiara: “Solo due alunni hanno avuto due premiazioni: una in Abruzzo nel Liceo Curie di Giulianova e una in Lazio nel Liceo
Scientifico  di  Fiumicino;  spero  tanto  che  questo  sia  per  Andrea  uno  strumento  in  più  per  tracciare  il  proprio  futuro
universitario  e  lavorativo.”



Spoltore. “U2 TRIBUTE BAND U5 PERFORMING ACHTUNG BABY”
U2 TRIBUTE BAND U5 PERFORMING ACHTUNG BABY

 

– Domani 19 novembre, a 25 anni dall’uscita, la band eseguirà per intero l’album capolavoro degli U2 in un
imperdibile concerto al Loft 128 di Spoltore –

 

Spoltore (Pe) –  Gli U5, neonata U2 Tribute Band abruzzese, avranno il loro battesimo di fuoco eseguendo  l’album
“Achtung Baby” per intero esattamente 25 anni dopo la sua uscita, avvenuta il 19 Novembre 1991. Oltre al disco,
verranno riproposti anche altri classici dei quattro di Dublino.

Il concerto si terrà al Loft 128 di Spoltore (Pe) con inizio alle 22.30.

Questo live vuole celebrare un disco epocale: nulla sarebbe stato più lo stesso per gli U2 dopo la sua pubblicazione, ma
anche per la musica mondiale.

 

Il settimo lavoro in studio della band irlandese, inserito dalla rivista Rolling Stone fra i 500 dischi della storia, è da molti
considerato il loro capolavoro assoluto: fino ad allora il loro sound era infatti riconoscibile e ben marcato, con “Achtung
Baby” gli U2 voltarono pagina in maniera radicale.

Registrato fra Dublino e Berlino, il disco rappresentò infatti un punto di rottura nella discografia di Bono Vox e soci: l’aria di
rivoluzione musicale, dovuto anche alla stessa Berlino città nella quale buona parte delle session di incisione ebbero luogo ai
mitici  Hansa Tonstudios (quelli  in  cui  nacque la  trilogia berlinese di  David Bowie),  fu  chiara fin dal  primo singolo estratto,
The Fly che nulla c’entrava con quanto fatto fino a quel momento dagli U2.

La chitarra di The Edge diventò grande protagonista e le sonorità si fecero molto più elettro rock e all’avanguardia grazie
anche alla produzione di Brian Eno, Steve Lillywhite e Daniel Lanois.

In tutte la canzoni la sperimentazione è un elemento imprescindibile e si capisce sin dall’apertura con Zoo Station, fino ad
arrivare alla splendida ballata che chiude l’album, Love is Blindness.

“Achtung Baby” contiene alcuni degli episodi più riusciti dell’intera carriera degli U2: su tutti One, capolavoro di poesia e
musica, ma anche l’intrigante misto di funk e dance di Mysterious Ways, Until the end of the world, Even better than
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the real thing, Ultraviolet (Light my way) e Acrobat (mai eseguita live dagli U2, sarà ovviamente proposta dagli U5
nella serata al Loft 128) o ancora Who’s gonna ride your wild horses.

 

Dopo “Achtung Baby” gli U2 non hanno probabilmente più raggiunto tali livelli di ispirazione, dunque la serata del Loft
128 sarà l’occasione giusta per riassaporare la maestosità di un disco unico nella storia del rock mondiale.

 

Gli U5 sono:  Mauro Aspite (voce), Alessio Palizzi (batteria), Fabrizio Carota (basso), Daniele Vitali (tastiere, cori) e
Nico Marino (chitarre) 

    

 

 

Ortona.  Associazione  Romano  Canosa  per  gli  studi  storici
Convegno “Il folle e il  criminale. Ospedali psichiatrici giudiziari
(OPG) Pericolosità sociale e riforma del codice penale”

Ortona, 26 novembre alle ore 16,30 Teatro F.P.Tosti
L’Associazione  Romano  Canosa  per  gli  studi  storici  ispirandosi  al  volume  “Storia  del
manicomio  in  Italia  dall’Unità  ad  oggi”  (Feltrinelli)  di  R.  Canosa
organizza il  convegno “Il  folle  e il  criminale.  Ospedali  psichiatrici
giudiziari (opg) Pericolosità sociale e riforma del codice penale” il 26
novembre alle ore 16,30 al Teatro F.P.Tosti ad Ortona.
Prima dell’approvazione della legge 81 del maggio 2014, i “folli rei” sono stati rinchiusi negli Ospedali Psichiatrici Giudiziari
(OPG) o manicomi criminali,  in condizioni spesso disumane. A partire da questa data e dopo varie proroghe, gli  OPG
dovrebbero essere sostituiti  da Residenze per le Misure di Sicurezza (REMS), ma la loro totale chiusura non è ancora
avvenuta. La legge considera l’internamento nelle REMS una estrema ratio e in ogni caso una soluzione transitoria nei
percorsi di cura. Oltre ai problemi suscitati dal mancato insediamento delle nuove strutture o, in alcuni casi, dal semplice
cambiamento di facciata dei vecchi OPG, restano tanti interrogativi: le REMS sono un’alternativa adeguata a curare la follia?
Si possono pensare misure diverse all’insegna di una cultura della deistituzionalizzazione? Poiché dietro l’internamento
nell’OPG – oggi REMS – c’è sempre la valutazione della “pericolosità sociale” del “reo folle” è possibile una riforma senza
prendere in considerazione anche le definizioni e i percorsi dischiusi da questo concetto previsto dal codice penale?

Questi  interrogativi  saranno discussi  affiancando il  punto  di  vista  di  psichiatri  e  psicologi  (Luigi  Benevelli  e  Alessandro
Sirolli), magistrati (Roberta Cossia) che svolgono – o hanno svolto – un lavoro sul campo, a quello di studiosi universitari di
formazione  diversa  (sociologia,  geografia  diritto  penale)  quali  Ciro  Tarantino,  Università  della  Calabria,  Franco
FarinelliUniversità  di  Bologna  e  Marco  Pelissero  Università  di  Genova,  col  compito  di  stimolare  una  riflessione  sulle
implicazioni  culturali,  sociali  e  politiche  di  un  fenomeno  prismatico  come  la  follia.

L’incontro si aprirà con il saluto di: Giovanni Legnini, Vice Presidente del Consiglio Superiore della Magistratura, Vincenzo
D’Ottavio, Sindaco di Ortona, Daniele Piccione, Consigliere Parlamentare del Senato, Cristiano Maria Sicari, Ordine
degli avvocati di Chieti.

L’Associazione Romano Canosa per gli studi storici costituita a Milano si propone di valorizzare l’opera di Romano Canosa,
magistrato e storico di origini abruzzesi, attraverso l’approfondimento dei temi trattati nella sua vasta produzione con
l’organizzazione di incontri e convegni, il coinvolgimento di studiosi di altre discipline correlate alla storia, la collaborazione
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di  Istituzioni  nazionali  ed  internazionali,  l’istituzione  di  borse  di  studio,  la  partecipazione  ad  eventi  editoriali  e  la
pubblicazione di saggi e quaderni di studio. 

Isola del Gran Sasso. Comando Legione Carabinieri  “Abruzzo e
Molise”: Celebrazione della “Virgo Fidelis” e Giornata dell’Orfano
Parteciperanno Autorità civili e militari dell’Arma in servizio ed in congedo della ricostituita Legione CC ABRUZZO e MOLISE,
del Centro Nazionale Amministrativo e dei Comandi Provinciali di Chieti, L’Aquila, Pescara, Teramo, Campobasso ed Isernia.
Alla cerimonia prenderanno parte, oltre ai familiari dei militari, i congiunti dei Caduti dell’Arma residenti nelle anzidette
province. Arianna DI GENNARO, figlia del defunto Appuntato Scelto Giuseppe DI GENNARO, darà lettura della preghiera del
Carabiniere.
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